

Una iniciativa que partió en el 2012 y continúa tan vigente como hace 14 años atrás

Tratacal entregó aportes de Fondos Concursables a instituciones sociales de la comuna



A la fecha han favorecido más de un centenar de iniciativas en el área del deporte, cultural, poblacional y de seguridad pública.

Siete organizaciones territoriales resultaron favorecidas con aportes de los Fondos Concursables 2025 impulsados por la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas de Calama – Tratacal S.A., que desde que partió la iniciativa en el 2012 ha financiado más de 111 proyectos, con una cobertura de más de 15 mil personas y algo más de \$120 millones en inversión de responsabilidad comunitaria.

El Gerente General de Tratacal Calama, Victor Ramirez, destacó que "esta iniciativa la llevamos realizado por 14 años dentro del plan de Gestión Comunitaria con que cuenta la empresa, cuyo fin es aportar a la comunidad, a través de estos Fondos Concursables que representan instancias para que las diferentes organizaciones sociales postulen sus proyectos en las que nosotros apalancamos con un aporte económico para que se puedan desarrollar, en las áreas de deportes, seguridad e infraestructura".

De igual manera, aclaró que son tres ejes a los cuales se pueden postular, como son: seguridad, cultura y medioambiente, donde la empresa dispone de un jurado interno y del apoyo del Departamento de Desarrollo Social de la Municipalidad de Calama.

Cabe señalar que, para este año se presentaron

20 postulaciones de diferentes organizaciones territoriales, las cuales destacaron por la presentación de los proyectos, como resultó el caso de la Junta de Vecinos Los Aromos del recinto habitacional correspondiente al Portal del Inca N°4. Al respecto, Jorge Zambra, explicó que ellos recibieron en forma reciente la sede social, y requerían de dispositivos y tecnologías de seguridad para evitar robos y otros actos delictuales que son recurrentes en el área residencial.

"Se van a implementar sistemas cerrados de cámaras de televigilancia que mantendrá grabaciones por determinado periodo de tiempo al interior de la sede social", donde el proyecto se denomina "Seguridad para nuestros vecinos".

Mientras que las integrantes de la Junta de Vecinos de la población Gustavo Le Paige, Rosa Peña y Elsa Tabilo, manifestaron: "Nosotros nos adjudicamos el proyecto de una cocina y una batidora industrial para que las socias puedan desarrollar diferentes iniciativas en este rubro, ya sea de manera individual y/o colectiva, donde pretendemos beneficiar a más de 400 socias".

